

## ABSTRAK

### Tajuk Rencana Padang Ekspres pada Pemilu Tahun 2004 dan 2009 di Masa Reformasi

Oleh : Albert Suwandi

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengkaji pemberitaan *Padang Ekspres* pada pemilu tahun 2004 dan 2009 di masa reformasi. Penulisan skripsi ini berusaha menggali bagaimana independensi Harian *Padang Ekspres* sebagai salah satu media massa yang lahir pada masa reformasi dalam melihat pemilu melalui pemberitaannya yakni pada rubrik tajuk rencana. Diambilnya *Padang Ekspres* karena *Padang Ekspres* sebagai salah satu media yang merupakan hasil ekspansi bisnis yang dilakukan oleh perusahaan pers raksasa kelompok *Jawa Pos* dan dalam waktu singkat *Padang Ekspres* muncul sebagai salah satu harian dengan tiras terbesar di Sumatera Barat.

Tahun 1999 digunakan sebagai batasan awal penulisan skripsi ini karena pada tahun 1999 merupakan awal kelahiran harian *Padang Ekspres*. Tahun 2009 menjadi batasan akhir penulisan karena pada tahun 2009 dilaksanakannya Pemilu langsung yang kedua pada masa reformasi. Pemilihan Provinsi Sumatera Barat sebagai batasan spasial karena jangkauan pasar harian *Padang Ekspres* mencakup seluruh wilayah Sumatera barat, sedangkan pusat pengelolaan, proses produksi, dan percetakan harian *Padang Ekspres* dilakukan di Kota Padang Ibukota Provinsi Sumatera Barat.

Keberhasilan *Padang Ekspres* menjadi institusi pers yang terkemuka di Sumatera Barat dalam usia yang relative muda dan memiliki banyak pembaca tentunya sangat menarik jika meneliti bagaimana *Padang Ekspres* membentuk opini publik melalui pemberitaannya terutama pada masa krusial seperti masa Pemilu. Penelitian ini menggunakan metode sejarah yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi. Selain metode sejarah diatas untuk mengungkap konstruksi teks dalam Pemberitaan padang Ekspres pada masa Pemilu digunakan juga metode analisis wacana kritis atau *Critical Discourse Analyse (CDA)*. Kajian yang bersifat kontemporer ini lebih banyak menggunakan sumber dokumen dan untuk penguatan data juga menggunakan sumber wawancara melalui teknik crosscheck dan diupayakan menjadi karya sejarah yang bersifat deskriptif analisis dalam urutan waktu dan kronologis.

Berdasarkan penelitian ini ditemukan fakta bahwa *Padang Ekspres* selalu berupaya independen dan tidak terpengaruh oleh kekuatan politik ataupun keinginan dari internal *Padang Ekspres* sendiri dalam memberikan pemberitaan terutama dalam pemberitaan yang berhubungan dengan kegiatan Pemilu tahun 2004 dan 2009 di masa reformasi.